

## **Musik ertönt aus Postomat**

Ein Bürger meldete sich am Donnerstag, 18.02.2021, bei der Einsatzzentrale der Kantonspolizei Zürich und gab an, dass er vorhin am Postomat in Fehraltorf Geld bezogen habe. Nun dringen komische Geräusche aus dem Postomat. Die Kommunalpolizei Region Pfäffikon wurde aufgeboten und konnte vor Ort feststellen, dass Techno Sound aus dem Lautsprecher beim Automaten ertönte. Der beigezogene Techniker konnte keine Manipulationen und auch keine Störung am Gerät feststellen. Die Ursache für dieses einmalige Intermezzo bleibt wohl ungeklärt.